

Clásico: "Decisiones arbitrales cuestionadas: fallos polémicos y ausencia de carácter"

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/clasico-decisiones-arbitrales-cuestionadas-fallos-polemicos-y-ausencia-de-caracter_16062.php

CLÁSICO: 'DECISIONES ARBITRALES CUESTIONADAS: FALLOS POLÉMICOS Y AUSENCIA DE CARÁCTER'

Principal

Clásico: "Decisiones arbitrales cuestionadas: fallos polémicos y ausencia de carácter"

Controversias en el Clásico: Análisis de fallos arbitrales y falta de autoridad en el campo de juego

Se Revelan los Audios del VAR del Clásico por la Supercopa

Uruguaya

Este martes, se dieron a conocer los audios del VAR correspondientes al partido clásico disputado el domingo, en el cual Nacional logró imponerse a Peñarol con un marcador de 2 a 1.

Controversia en la Difusión de los Audios

Claudia Umpiérrez, responsable del VAR, comentó sobre la peculiar manera en que se difundieron los audios: “salieron de manera rara, en unas radios y no estaban en la página oficial”.

“A pesar de esto, añadió que “todos pudimos disponer del material que es muy didáctico para entender errores, horrores y cuando falta personalidad”.

Análisis de Umpiérrez sobre las Decisiones Arbitrales

Durante su análisis de los incidentes ocurridos al final del encuentro, Umpiérrez enfatizó que “el árbitro tomó decisiones que después cambió, y ese tipo de cambios tendría que haberlos ido a ver a la cabina”. Para ella, esto es lo correcto según el protocolo, subrayando que no debería ser un simple intercambio entre el juez y el VAR.

El Caso del Penal y la Intervención del VAR

Sobre la polémica del penal, Umpiérrez sostuvo que “las consideraciones que usó Burgos eran perfectas”.

Era una mano casual”, señalando que realizó un análisis adecuado utilizando los criterios correctos.

Sin embargo, también destacó un “exceso desde la cabina”, indicando que “no es la finalidad del VAR intentar convencer al árbitro, no es un debate”.

En este sentido, concluyó que “en cinco segundos cambió la decisión cuando él tenía las consideraciones correctas”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CLÁSICO: 'DECISIONES ARBITRALES CUESTIONADAS: FALLOS POLÉMICOS Y AUSENCIA DE CARÁCTER

Clasico decisiones arbitrales cuestionadas fallos polemicos y ausencia de caracter

Tags

decisiones, arbitrales, controversias, uruguaya, conocer, supercopia, correspondientes, revelan, autoridad, consideraciones, juegose, partido

Noticias relacionadas

3.8 * *Regresó el fútbol y con él, las controversias: la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clásicos*

4.2 * *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol*

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

3.6 * *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

3.5 * *El Torneo Clausura llegó a su penúltima jornada, marcada por controversias y momentos candentes en la cancha*

4.0 * *Otro capítulo en la historia del fútbol uruguayo: el clásico Nacional-Peñarol se vivió con intensidad y jugadas que generaron debate entre los aficionados*

4.6 * *Claudia Umpiérrez señala el arbitraje: ¿Hubo decisiones controversiales que influyeron en el desempeño de Peñarol?*

4.1 * *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

3.6 * *Análisis de Claudia Umpiérrez sobre las jugadas controvertidas en la décima fecha del Torneo Clausura*

3.6 * *¿Qué motivos llevaron a la ausencia de Darwin Núñez en el último encuentro del Liverpool?*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo